
　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（総括）要旨　　（３月１５日） 

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　２９番            　　宮　　川　　政　　夫

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　地方創生の実現について 知 事 復興・総合計画

   課

　　過疎・中山間地域の実情を踏まえ、地方創生の実現に向   

　け、どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねた   

　い。   

   

二　道路整備について 土 木 部 長 道 路 計 画 課 

   

　１　県は、過疎・中山間地域における道路整備にどのように   

　　取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　（仮称）水戸・郡山広域都市圏連絡道路の構想の具体化   

　　に向けた県の考えを尋ねたい。   

   

　３　県は、県境をまたぐ生活幹線道路の整備にどのように取   

　　り組んでいくのか尋ねたい。   

    

三　水郡線の利活用促進について 生活環境部長 生 活 交 通 課 

   

  　　県は、水郡線の利活用促進にどのように取り組んでいくの

   　か尋ねたい。

   

四　中小企業者の支援について   

   

　１　県は、物流の２０２４年問題に関する情報発信にどのよ 企画調整部長 地 域 振 興 課 

　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、中小企業者の経営安定化に向けてどのように取り 商工労働部長 経 営 金 融 課 

　　組んでいくのか尋ねたい。   

   

　３　県は、県産品の輸出に取り組もうとする事業者をどのよ 観光交流局長 県産品振興戦略

　　うに支援していくのか尋ねたい。  課 



                                                                            　　　 １－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

五　農業振興について   

   

　１　県は、食料安全保障の強化に向け、農業の振興にどのよ 農林水産部長 農 林 企 画 課 

　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

  　２　県は、中山間地域の農家をどのように支援していくのか 　　　〃 　　　〃

　　尋ねたい。   

   

    ３　県は、農業短期大学校において、実践力を備えた農業者 　　　〃 農業担い手課

   　　の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　４　県は、林業アカデミーふくしまにおいて、地域林業を担 　　　〃 森 林 計 画 課

   　　う人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   六　学校給食での県産農林水産物の利用について

   

　１　県は、学校給食における県産農林水産物の利用促進にど 　　　〃 農産物流通課 

　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県教育委員会は、公立小中学校において、食と農に関す 教 育 長 教 育 庁 

　　る教育にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

七　教職員の多忙化解消について 　　　〃 　　　〃 

   

　　県教育委員会は、教職員の働き方改革にどのように取り組   

　んでいくのか尋ねたい。   

   

   八　県立高等学校の跡地等の利活用について 　　　〃 　　　〃

   

　　県教育委員会は、県立高等学校改革前期実施計画より前の   

　統合に伴い生じた県立高等学校の跡地等を利活用する所在自

　治体をどのように支援していくのか尋ねたい。 

 

 


